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Firenze- Le parole di Riccardo Montolivo dalla zona mista dello stadio Franchi: Cosa vi chiede
oggi il Mister? "Il nostro obiettivo e quello di vincere per dare continuità ai nostri risultati".
Udinese in difficoltà fuori casa? "Sara dura perchè il gruppo di Guidolin è comunque molto forte.
L'Udinese ha giocatori che possono cambiare l'andamento della gara da un momento all'altro".
Amauri come lo hai visto? "E' un grandissimo giocatore. Giocare alcune gare senza attaccante
di ruolo non è stato facile". Obiettivo salvezza un po' poco per una rosa come la vostra? "In
questo momento e' doveroso pensare prima di tutto alla salvezza". La difesa viola una delle
migliori del campionato? "La fase difensiva è un nostro punto di forza, dobbiamo però migliorare
nel gioco e nella manovra".

POST PARTITA: Per i  microfoni di Sky l'uomo partita  non poteva che essere Stevan Jovetic 
che ha rilasciato le seguenti giudizi nell'immediato post partita " Oggi abbiamo giocato contro 
squadra che è ancora la 3° forza del campionato; , era  importante ottenere per la prima volta 
due vittorie di fila ma  da adesso in poi dovremo prima  continuare a lottare per la salvezza, che
per ora è il nostro obiettivo poi vedremo. Con Amauri mi trovo bene, è un giocatore per noi
molto utile. La voglia da parte mia e nostra visto che parlo da capitano di questa squadra c'è
stata sempre. Ringrazio i tifosi che sfidando il gran freddo  ci sono stati anche oggi vicino. 
faccio sin da oggi una promessa: cercheremo di   continuare  a giocare sempre così ad iniziare
da Parma la settimana prossima"
Manuel Pasqual :" Siamo riusciti a dare più continuità al nostro gioco anche sfruttando il vento;
nel primo tempo non eravamo stati bravi a fare lo stesso; l'importante è che siamo riusciti a
ribaltare subito il risultato sfruttando le corse di Jovetic ed Amauri che li davanti ci danno più
punti di riferimento. Peccato per quell'occasionissima mi è mancato il controllo sull'allungo per
saltare Handanovic  credo che per me sarebbe stato un bel premio per il bel momento positivo
che credo di attraversare   premio importante" 
Mattia Cassani:" L'arrivo di Amauri sua stato un bell'incentivo  specialmente per il reparto
offensivo; avere un giocatore così che tiene palla e ci permette di far salire la squadra è fatto
positivo; Io da parte mia sono riuscito a fare  un bel inserimento arrivando puntuale su quel
pallone invitante per  poterlo mettere  li in gol. Ho visto un bell' Armero che abbinando forza e
qualità li ci aveva messo in difficoltà Poi trovati i punti di riferimento giusti credo che abbiamo
fatto una buon finale di gara ".

  

MISTER DELIO ROSSI: 1)
Le parole del tecnico Delio Rossi al termine di Fiorentina-Udinese: "Facciamo ancora tanti
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errori, ma lo spirito visto e' quello giusto. Questo e' quello che oggi ci ha avvicinato alla nostra
tifoseria. Sono soddisfatto perche abbiamo battuto una grande squadra come l'Udinese".
Jovetic?  "Qualche volte mi fa arrabbiare,ma ha grandi capacita' tecniche". Amauri? "E' arrivato
con la giusta voglia. Ci da grande fisicita' in campo". I tifosi? "Se continuiamo con questo spirito
sicuramente li portiamo dalla nostra parte".
 MISTER DELIO ROSSI 2)

Dopo la  2° vittoria consecutiva vittoria contro l'Udinese  in sala stampa arriva  l'allenatore della
Fiorentina Delio Rossi: " Si ovviamente Sono molto contento per la vittoria, sono contento  per i
ragazzi e sopra tutto i per la gente di Firenze, che anche con questo gran freddo ci è stata
vicina; sono convinto che se sapremo continuare  con questo spirito acquisiamo certamente  
più chanches  per poter  vincere tante altre partite. Jovetic ? Jovetic mi fa talvolta esultare , ma
anche arrabbiare perché pur avendo tantissimo talento , ogni tanto in campo si perde, mi dice
"si si  ho capito" ma poi fa come gli pare !!. Con Amauri è ovvio e " lapalissiano" che abbiamo 
dovuto cambiare modo di giocare, per dare un certo equilibrio alla  squadra  che così deve
sobbarcarsi un pò di lavoro sporco. Nel primo tempo perdevamo troppe ripartenze e non 
sapevo come riuscire  a fargli capire: ho aspettato che  la palla andasse in fallo  o che
facessimo gol per dirglielo. Se prendi subito quel gol ,il secondo gol, la partita va in salita, ma
poi  abbiamo rimesso a posto il risultato e ci siamo ripresi. Sono contento della vittoria ma 
dispiaciuto della sofferenza che credo ci si possa anche risparmiare. Quando sono arrivato a
Firenze  vi dovreste ricordare di avervi chiesto di  darmi  una mano: bene, la situazione non è 
cambiata ed adesso pur con queste 2 vittorie consecutive, pur importantissime, non è ancora
divenuta facile. Però ho detto e ripeto stateci vicino, fate un atto di fede, però è sempre la
squadra tutta  che trascina la gente. Io ringrazio tutti coloro che anche oggi con questo gran
freddo  sono venuti  oggi allo stadio perché sono stati coraggiosi e credo di averli potuti
ripagare. Ma so anche che  quando perdevamo  qualche partita l'atteggiamento della nostra
gente non era negativo e credo allo stesso tempo che non c'è niente di più bello quando la
squadra  rivendica gli applausi dei nostri tifosi con il risultato come avvenuto oggi".
Non ho fatto cambi perché la squadra stava bene, teneva bene il campo e se devo cambiare
senza senso preferisco rimanere così. Lazzari sbaglia ma va sempre a cercare palle e rischia
molto. Preferisco questi giocatori a quelli che si limitano al compitino senza rischiare. Andrea
deve migliorare come tutti. 
Ho tre difensori centrali molto bravi e molto esterni, la squadra con questa rosa viene coinvolta
nel maggior numero di giocatori. Con questo sistema di gioco gli esterni sono fondamentali". 
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